

# 寄宿舎だより

佐賀県立ろう学校寄宿舎

令和4年1月14日

NO. 257 (文責：女子棟)

## 3学期が始まりました(^\_^)/



新年を迎え、2週間が経ちました。

今年のお正月はどのように過ごされたでしょうか？少し長めの冬休みでしたが、年末年始の寒波もあり、のんびり気分で過ごされたご家庭も多いのではないのでしょうか。

子ども達は正月気分がすっかり抜け、1年のまとめの学期ということで、一人ひとりが目標に向かって頑張っています。

これから、1年の中で一番寒い時期になります。寒さに負けず、インフルエンザや風邪、新型コロナウイルスに注意し、体調管理に気を配りながら元気に過ごしていけたらと思います。

今年も保護者の皆様のお力をたくさんお借りすることと思いますが、よろしくお願い致します。

## 冬のお楽しみ会



昨年の12月13日(月)に冬のお楽しみ会を行いました。子どもたちの要望でビンゴゲームや会食を行いました。大きくラッピングされた景品が並べてあるのを見てテンションが上がる生徒や、サンタの格好をしたり変装グッズを身につけて雰囲気を楽しむ生徒もいて、皆で会が始まるのを今か今かと楽しみに待っていました。ビンゴゲームでは勝った順位で景品を選ぶルールだったので、みんな必死でした。早々とリーチになったものの、なかなかビンゴにならなかったり、一度に5人がビンゴになったり、ジャンケンで順位を決める時には、これまで見たことのないようなメラメラと熱い戦いになり、大変な盛り上がりでした。会食では、各自が希望を出していたドーナツと飲み物で楽しみました。意外なことに男子にはストロベリー系が人気でした。



しっかり挨拶を  
してくれています！



ビンゴ!



10!

ビンゴ!



うま〜〜い!



早く中を見たいかな〜♪



おおき〜い!

どれかいいかなあ



長いセリフも順番覚えて  
言ってくれました!



## <男子部屋活動：調理実習>

### 2号室

12月21日（火）

スポンジケーキに色々なデコレーションを施し、クリスマスケーキを完成させました。みんなでワイワイと楽しみながら作業をし、スイーツ男子も大満足！様々なハプニングやサプライズもあり、楽しいひとときを過ごしました。



### 3号室



12月20日（月）

子どもたちの希望でパスタを作りました。麺は鍋でしっかり時間を測りながら茹で、茹で加減もバッチリ。鍋に入れる塩の量の多さに驚いた生徒もいました。

レトルトのカルボナーラをかけ、初めて食べて「おいしい」と言う生徒もいて、「ジョイフルの方がおいしい」などと、会話も弾んでいました。

## <女子棟活動：宝さがしゲーム>

11月30日（火）の夕食前の時間に宝探しゲームを行いました。職員から招待状をもらい、紙に書かれたヒントをもとに、ピースを集めてパズルを完成させ、お宝をゲットするという内容です。ヒントを見てもわからなくて職員に助けを求めたり、パズルが難しくてお友達に尋ねたり。そうやって手に入れたお宝を、3人で仲良く交換していました。終わるとすぐに、「賞品はなくてもいいから、またいつかやりたい！」という声があがっていました。



## <ミニ運動会>

1月11日(火)午後、体育館でミニ運動会を開催しました。新型コロナウイルスの影響で校外活動ができず、生徒から出た要望で開催を決定しました。準備期間も短い中、舎生会役員を中心に小道具やプログラム作成、打ち合わせなど、準備を頑張ってくれました。

当日は、ラジオ体操に始まり、玉入れ、借り物競争、リレーの4つの競技を生徒と職員の混合の3チームに分かれて行いました。多くの点数を勝ち取るために、チームみんなで力を合わせて頑張っていました。



ラジオ体操



ドッチボール



借り物競争



玉入れ



1位ゲット ✨



リレー